

*** nur im Wildpark ***



Sa, 05.08.2017, 14:00 Uhr
Karlsruher SC - Wehen Wiesbaden



Pflichttermine 2017/18

DFB-Pokal, 1. Runde

11.08.2017, 20:45 Uhr **KSC** - Leverkusen

18.08.2017, 19:00 Uhr Fortuna Köln - **KSC**

26.08.2017, 14:00 Uhr **KSC** - Hallescher FC

KSC-Amas

12.08.2017, 15:30 Uhr **KSC** - Bissingen

18.08.2017, 19:00 Uhr Walldorf II - **KSC**

23.08.2017, 18:30 Uhr **KSC** - SV Spielberg

26.08.2017, 15:30 Uhr Backnang - **KSC**

Fanprojekt



Mainestraße 8
76149 Karlsruhe

fan-projekt@stja.karlsruhe.de

www.fanprojekt-karlsruhe.de

Volker Körenzig 0171 / 3105420
Sophia Gerschel 0176 / 76786142
Carsten Lindwurm 0160 / 98257118

Fanbeauftragter:
Wolfe Sauer
 Tel.: 0163 / 6643400
 E-Mail: fanbeauftragter@ksc.de



Behindertenbeauftragter:
Carsten de la Porte
 Tel.: 0179 / 1242665
 E-Mail behindertenbetreuer@ksc.de

Kontakt

Martin Tel.: 0171 / 9325297
 E-Mail: martin.loeffler@supporters-karlsruhe.de
Sven
 E-Mail: blockschrift@supporters-karlsruhe.de

Bereits durch vergangene Aktionen haben wir es uns zur Aufgabe gemacht, unsere Liebe zum Fußball weit über die Grenzen des Stadions hinaus zu transportieren.

Fußball bringt Menschen zusammen, egal, welche Hautfarbe, Geschlecht oder sozialen Hintergrund sie haben. Der Sport fördert den sozialen Umgang miteinander.

„Fußball verbindet weit über Grenzen hinweg“ hatten wir schon bereits in der Vergangenheit in Zusammenhang mit unserer Aktion „Bälle für Flüchtlinge“ als Zitat verwendet.

Doch auch hier kann es kaum einen besseren Satz geben...

Durch einen KSC – Fan sind wir auf das Kliptown Youth Program in Südafrika aufmerksam geworden und haben Kontakte herstellen können!

Kliptown liegt ganz am Rand von Soweto, ein blitzsauberes Dorf von Wellblechhütten unter einer großen Brücke.

Jugendliche übernahmen 2007 die leerstehenden Wohncontainer eines ehemaligen Kindergartens.

Innerhalb von fünf Jahren machten sie daraus ein erfolgreiches Jugendzentrum, heute der zentrale Treffpunkt der Gemeinde Kliptown. Neben Sportmöglichkeiten gibt es eine Hausaufgabenbetreuung, Ausbildungsangebote, Aufenthaltsräume, eine Theatergruppe und eine kleine Bibliothek. Kinder und Jugendliche werden mit Frühstück und Mittagessen versorgt.

Die Kinder, die das Zentrum besuchen, brauchten neue Schuluniformen, die durch Spenden angeschafft werden konnten.

Da das Zentrum nur über einen Dieselmotor Strom bezog, damit die abendliche Hausaufgabenbetreuung insbesondere in den Wintermonaten nicht zu kurz kam, wurde die Installation einer größeren

Solaranlage zur Stromerzeugung ermöglicht. Davon profitiert das Zentrum jetzt das ganze Jahr über. Ausbildungseinheiten, Hausaufgabenbetreuung, Sportangebote sowie das Essensangebot konnten so ausgebaut werden.



Außerdem kam es zum Kauf zweier Computer, inzwischen konnte das Zentrum aus eigenen Mitteln ein Computerzentrum für die gesamte Community von Kliptown einrichten. Auch dafür kann die Solaranlage zuverlässig die täglichen Stromausfälle überbrücken.

Inzwischen besuchen rund 460 Kinder und Jugendliche das Kliptown Youth Program. Die Hausaufgabenbetreuung wurde von den Projektverantwortlichen zu einem breiten „Tutoring Program“ weiterentwickelt, dass von einem ausgewählten Tutoren-Team durchgeführt wird.

Jedem Kind und jedem Jugendlichen soll die passende und bestmöglich Schul- und anschließende Weiterbildung ermöglicht werden. Über Spenden wurde 2015 der Kauf von Schulbüchern für das erste und zweite Schuljahr finanziert.

Steigende Lebensmittelpreise, geringes Einkommen - für viele Familien in Kliptown ist eine ausreichende oder gar ausgewogene Ernährung nicht machbar. Dies haben die Verantwortlichen des KYP erkannt und bereits vor Jahren begonnen, mit ihrem Speisenangebot der wachsenden Anzahl von Kinder und

Jugendlichen gerecht zu werden. Dazu wurde neben dem Angebot einer Mittagsspeisung zusätzlich ein Frühstücksprogramm eingerichtet. Damit haben die Schülerinnen und Schüler ein ausgeglichenes Nahrungsangebot und dazu eine Pausenpflege während der Schulzeit. Durch Spenden wurde das Frühstücksprogramm bereits 2015 über sechs Monate ermöglicht und erneut seit Beginn 2016 finanziert.

Das Küchenteam brauchte zudem mehr Ausstattung an Geschirr und Küchengeräten, auch diese Kosten konnte durch Spenden übernommen werden.

Aufgrund der wachsenden Zahl von Kindern und Jugendlichen, die das Kliptown Youth Program besuchen, müssen die Sanitäreinrichtungen den Erfordernissen angepasst werden. Diese Kosten für die Renovierung, Erweiterung und Ausstattung konnte ebenfalls ermöglicht werden.

Im näheren Austausch mit Personen vor Ort ist unsere Idee entstanden, dieses Projekt zu unterstützen und für die Kinder und Jugendlichen die Anschaffung von Trikotsätzen, Trainingsanzüge, Fußballschuhe... etc. zu ermöglichen.

Am KSC - Familientag haben wir bereits den Grundstein für eine nachhaltige Aktion gelegt und durch einen Ballonwettbewerb das Projekt erstmalig unterstützt.

Weitere Aktionen werden folgen!

Außerdem haben wir ein Aktionskonto eingerichtet. Gerne könnt auch ihr dazu beitragen, unsere Werte über Karlsruhe hinaus zu tragen und spenden.

Bankverbindung:
 IBAN: DE2766 0908 0000 4299 5972
 BIC: GENODE61BBB
 Verwendungszweck: Fußball verbindet

DANKE FÜR EURE UNTERSTÜTZUNG!

Euer Supporters - Vorstand